

BALIZA START



Se denomina así a la baliza que marca el inicio de la prueba para cada corredor (esto sólo es posible con el sistema [SportIdent](#)). Esto implica que se trata de una prueba de orientación en la que no se asignan horas de salida (o son orientativas).

Se establecen unos pasillos para cada recorrido y los participantes pueden elegir la hora de salida entre unos rangos de tiempo, siempre separados del resto de participantes del mismo recorrido. Si hay más participantes del mismo recorrido para esa hora, se hace una fila y se sale por orden de llegada.

El participante, tras coger el mapa, tiene que fichar la “baliza start”, que marcará el comienzo del tiempo.